

MUNICIPAL BULLETIN MUNICIPAL

Of the CITY of MONTREAL

PUBLISHED EVERY SATURDAY
MORNING

All communications relative to the Municipal
Bulletin should be addressed as follows:

THE MUNICIPAL BULLETIN
CITY HALL
MONTREAL



TELEPHONE MAIN 4240

De la CITÉ de MONTRÉAL

PARAISANT LE SAMEDI MATIN

Toute communication concernant le Bulletin
Municipal devra être adressée comme suit:

BULLETIN MUNICIPAL
HOTEL DE VILLE
MONTREAL

DELIBERATIONS

BUREAU DES COMMISSAIRES

Compte rendu de l'assemblée du 24 février 1914, a.m.

M. le Commissaire E. P. Lachapelle, Président; MM. Godfrey, Ainey et Dupuis.

1.—Une délégation composée de M. le Curé Picotte, des syndics et citoyens de la paroisse Saint-Pierre-Claver, se présente devant le Bureau, et demande certaines améliorations dans leur paroisse, savoir:

- Ouverture de la rue Gilford, de Papineau à Iberville;
- Ouverture de la rue Bordeaux, de Gilford à Saint-Jérôme;
- Ouverture de la rue Masson, 100 pieds à l'Est de Papineau;
- Pose de trottoirs sur les deux côtés de la rue de Lorimier, de la rue Gilford aux voies du C. P. R.;
- Macadamisage des rues de Lorimier et des Erables, de la rue Saint-Jérôme aux voies du C. P. R.;
- Pose de lumières sur la rue de Lorimier, de Masson à Gilford;
- Pose d'une traverse en face de l'Ecole Sainte-Famille;

Les délégués s'opposent en outre à l'ouverture du Boulevard Saint-Joseph, à l'Est de la rue de Lorimier.

Ils soumettront leur demande par écrit.

2.—Une délégation composée de M. A. T. Jones et H. H. Field, syndics de la "St. Henry Methodist Church", demandant l'effacement de la ligne homologuée sur une partie de la rue du Couvent.

Cette question est sous considération.

3.—(17802) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que permission soit accordée à la "Bell Telephone Company" de poser des poteaux sur le côté Est de l'avenue Gray, entre la rue Sherbrooke et l'avenue Western, sur le côté Ouest de l'avenue Harvard, entre la rue Sherbrooke et l'avenue Notre-Dame de Grâce, et sur le côté Est de la rue de la Montagne, entre la rue Sherbrooke et l'avenue des Pins, le tout indiqué en rouge sur les plans accompagnant le rapport.

BOARD OF COMMISSIONERS

Report of meeting held on the 24th February 1914, a.m.

Commissioner E. P. Lachapelle in the Chair; Messrs. Godfrey, Ainey and Dupuis.

1.—A delegation composed of the Revd. Parish Priest Picotte, of trustees and citizens of the parish of Saint Pierre Claver, appeared before the Board, and asked that certain improvements be made in their parish, viz:

- Opening of Gilford street, from Papineau to Iberville;
- Opening of Bordeaux street, from Gilford to Saint Jérôme;
- Opening of Masson street, from Masson to 100 feet East of Papineau;
- Laying of sidewalks on both sides of de Lorimier, from Gilford street to the C. P. R. tracks;
- Macadamizing of de Lorimier and des Erables streets, from St. Jérôme street to the C. P. R. tracks;
- Installation of lights on de Lorimier avenue, from Masson to Gilford;
- Laying of a crossing opposite Saint Famille street.

The delegates furthermore objected to the opening of Saint Joseph Boulevard, East of de Lorimier avenue.

They will submit their request in writing.

2.—A delegation composed of Mr. A. T. Jones and H. H. Field, trustees of the "St. Henry Methodist Church", asked that the homologated line on part of Convent street be erased.

Consideration deferred.

3.—(17892) Submitted a report from the Chief Engineer recommending that The Bell Telephone Company be allowed to erect poles on the East side of Gray avenue, between Sherbrooke street and Western avenue, on the West side of Harvard avenue, between Sherbrooke street and Notre Dame de Grâce avenue, and on the East side of Mountain street, between Sherbrooke street and Pine avenue, the whole tinted red on the plans accompanying the report.